
ATA nº 20 

Aos onze dias de fevereiro do ano de dois mil e seis, reuniram-se em Assembleia Geral os sócios 

do Atlético Clube de Vermoil. Como à hora marcada (20h30) não estivessem presentes a maioria 

dos sócios suficientes para se obter a maioria, foi a reunião adiada por uma hora.  

Estiveram presentes e compuseram a Mesa, os senhores Adelino Silva, que presidiu e Maria da 

Luz Oliveira Antunes e Eugénio Branco Mendes, que secretariaram.  

Iniciou-se a Ordem de Trabalhos com o senhor presidente da Assembleia Geral a conferir posse 

aos eleitos das eleições do passado dia 28 de janeiro. Assim, e desde hoje, os Corpos Sociais do 

Atlético Clube de Vermoil foram assim constituídos: 

Assembleia Geral 

Presidente: Eugénio Branco Mendes – (assinatura) 

1º Secretário: Júlio Gaspar da Cunha – (assinatura) 

2º Secretário: Jorge Manuel Ferreira 

Conselho Fiscal 

Presidente: Luís Agostinho Ribeiro – (assinatura) 

1º Vogal: Adelino Silva – (assinatura) 

2º Vogal: Maria da Luz Oliveira Antunes – (assinatura) 

Direção 

Presidente: Filipe Manuel Silva Leitão – (assinatura) 

Vice-presidente: Daniel Rodrigues da Ponte – (assinatura) 

Tesoureiro: Ulisses Manuel Lopes Gaspar – (assinatura) 

Secretário: Leonel Mendes Francisco – (assinatura) 

Vogal: António Manuel Jesus Gaspar Simões – (assinatura) 

Tomaram, ainda, posse como elementos suplentes de apoio à Direção, mais os seguintes sócios: 

Helder Filipe Domingues Gonçalves (assinatura) 

Renato Lourenço Santos – (assinatura) 

Miguel Angelo Pereira Martins – (assinatura) 

Fernando Gameiro da Ponte – (assinatura) 

Adelino Ferreira Simões – (assinatura) 

Aquilino Dias Ferreira – (assinatura) 

Luís Filipe Silva Rodrigues – (assinatura) 

Patrícia Isabel Oliveira Antunes – (assinatura) 

Adelino Duarte Pereira – (assinatura) 



Etelvino Lopes das Neves – (assinatura). 

Seguidamente analisou-se, discutiu-se e votou-se o segundo ponto da Ordem de Trabalhos: 

“Deve, como e quando, a Direção punir os sócios que não pagam quotas há mais de três anos, 

com a pena de suspensão”. Discutido o assunto, com intervenção de vários sócios, foi a proposta 

posta a votação com o seguinte resultado: Rejeitada por unanimidade. Assim, competirá à 

futura Direção encontrar alternativa para a cobrança das quotas. 

Não havendo mais nada de importante para ser discutido, o senhor presidente deu a Assembleia 

por encerrada, quando eram vinte e duas horas. 

Compuseram a Mesa e vão assinar: 

Adelino Silva, presidente da AG – (assinatura) 

Maria da Luz Oliveira Antunes, secretário da AG – (assinatura) 

Eugénio Branco Mendes, secretario da AG – (assinatura) 

 


